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SEÑAL POLITICA

Por: ANWAR A. VIVIAN PERALTA

*POCO A POCO SE VAN DANDO LOS CAMBIOS EN EL GABINETE

* RENOVAN POSICIONES EN EDUCACION DE TAMAULIPAS

AUMENTO NOTABLE EN RECAUDACION FISCAL LOGRA REYNOSA: MARCELO OLAN

Como resultado de iniciativas en los modelos de calidad y servicio impulsados por el Gobernador de Tamaulipas,
Dr. AMERICO VILLARREAL ANAYA, en la función pública y política humanista, en la Fiscal del Estado de
Reynosa las recaudaciones por los diversos rubros aumentaron notablemente desde agosto del 2024 a abril del
2025 reveló el jefe de esta oficina, Lic. MARCELO OLAN.

Siguiendo la mística de atención dirigida por el Secretario de Finanzas del Estado, DR. JESUS LAVIN
VERASTEGUI, las cifras fueron en considerable incremento en los últimos nueve meses gracias a la confianza
que tienen los contribuyentes hacia el gobierno del Dr. Américo Villarreal Anaya, así como la aplicación de los
recursos en las acciones que permiten un mejor desarrollo de las familias en Tamaulipas y en Reynosa.

Desde la llegada del Jefe de la Oficina Fiscal del Estado en Reynosa, MARCELO OLAN, se dio inicio a pláticas
y programas de mejoramiento entre los colaboradores de esta esta oficina, para brindar mejor atención a los
contribuyentes, como lo fue la capacitación "El Arte de servir".

Junto a esta acción y en la política humanista del Gobernador del Estado, en diciembre del 2024 se aplicaron los
descuentos a vehículos 2010 al 2015 para que se pusieran al corriente con un solo pago de 5,990 pesos y
vehículos del año 2010 hacia abajo con solo 3,990 pesos, que dio buen resultado ya que en diciembre del 2023 la
recaudación fue de 35.3 millones de pesos y en diciembre del 2024 fue de 41.8 millones de pesos.

En el pago a través de la internet al verse superada en trámites esta Oficina Fiscal del Estado en Reynosa, se
implementó una acción sin precedentes como lo es la entrega a domicilio con lo se fue cubriendo todo el rezago
de entregas de placas nuevas, servicio del Gobierno de Tamaulipas que fue del agrado de los contribuyentes y
ciudadanos en general.

Además, agregó MARCELO OLAN MENDOZA, fue implementado otro programa enfocado al sector
empresarial en el cual se les abrió una caja especial denominada "Caja empresarial" para efecto de realizar los
trámites de una manera rápida y efectiva y por otra parte se ayudó a los jóvenes menores de edad a fin de que
obtuvieran su licencia de manejo a bajo costo una vez que hayan cubierto los requisitos de ley para dicho trámite.

Por citar algunos ejemplos, en septiembre del 2023 los ingresos fueron de 26.9 mdp y en septiembre del 2024 fue
de 36.9; en enero del 2024 las contribuciones se dieron en una cantidad de 55.5 mdp y en enero del 2025 fueron
de 73.9 mdp; febrero 2024 arrojó 45.9 mdp y el mes de febrero del presente año fue de 61.3 mdp; marzo 2024 los
ingresos fueron de 40.2 mdp y marzo 2025 fueron de 58.9 mdp y, finalmente, el mes de abril del 2024 las
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contribuciones fueron en el orden de los 40.5 mdp y las del pasado mes de abril del 2025 fueron de 44 mdp.

GOBIERNO DE MIGUEL ZUÑIGA SUMA ACCIONES CON INSTANCIAS ESTATALES

Con el objetivo de El Gobierno Municipal de González, en colaboración con la Comisión Municipal de Agua
Potable y Alcantarillado (COMAPA) y la Secretaría de Recursos Hidráulicos para el Desarrollo Social del
Gobierno del Estado de Tamaulipas, celebró la puesta en marcha del pozo de agua conocido como «El Pozo de la
Vía».

Este pozo, con más de 85 años de historia, ha demostrado nuevamente su viabilidad y, gracias a los recientes
estudios de factibilidad realizados en coordinación con las autoridades estatales, ha sido calificado como el de
mejor calidad en el suministro del vital líquido para esa zona del municipio.

En un esfuerzo por optimizar el servicio de agua potable, el Gobierno Municipal de González realizó la donación
de la bomba necesaria para el funcionamiento del «Pozo de la Vía». A partir de ahora, este importante recurso
hídrico estará alimentando a la zona norte de nuestro municipio, beneficiando directamente a un importante
número de familias gonzalenses.

Este logro es resultado del trabajo coordinado y del compromiso del Dr. MIGUEL ALEJANDRO ZUÑIGA
RODRIGUEZ y su administración por mejorar la infraestructura y los servicios básicos para la ciudadanía. La
reactivación de este pozo histórico es un paso significativo hacia un mejor abastecimiento de agua y reafirma el
compromiso del gobierno municipal con el bienestar de la comunidad.

«Seguimos trabajando fuerte y constante, realizando todas las acciones necesarias para que González se
transforme», afirmó el Dr. Zúñiga Rodríguez, destacando la importancia de la colaboración interinstitucional para
alcanzar objetivos que impactan positivamente en la calidad de vida de los habitantes.

CELEBRA VERONICA AGUIRRE A LAS MAMAS DE SAN FERNANDO

En un ambiente de alegría y reconocimiento, el Ayuntamiento de San Fernando celebró a lo grande el Día de las
Madres con un evento especial organizado en el Centro de Convenciones de la ciudad, encabezado por la
presidenta municipal, VERO AGUIRRE.

Más de mil madres sanfernandenses se dieron cita para disfrutar de una velada llena de sorpresas, música y
diversión. El evento incluyó la rifa de cientos de regalos, una cena especial, la presentación del mariachi y el
show del comediante "Barrilito", lo que convirtió la celebración en una noche inolvidable.

Durante su mensaje, la alcaldesa Vero Aguirre agradeció a todas las madres del municipio por su incansable
labor dentro del hogar y su valioso aporte a la sociedad. Asimismo, dedicó emotivas palabras a su propia madre.

"Gracias por darme la vida, sin ti no fuera posible que el día de hoy estuviera aquí dando este mensaje. Muchas
gracias, sabes que te quiero mucho, y que te amo", expresó visiblemente conmovida.

El festejo, que rebasó la capacidad del recinto, se convirtió en una verdadera fiesta en la que las asistentes se
sintieron valoradas y reconocidas por el gobierno municipal. Como parte del programa, la alcaldesa estuvo
acompañada por el presidente del DIF San Fernando, Ing. ERIL ALBERTO RIVERA ROSAS, así como por
síndicos y regidores, quienes participaron activamente en la entrega de regalos a las madres afortunadas.

Con este emotivo homenaje, el Ayuntamiento de San Fernando reiteró su compromiso de seguir fomentando los
valores familiares y fortaleciendo el tejido social a través del reconocimiento a quienes son pilar fundamental de
cada hogar: las madres.

AJUSTAN EQUIPO DE TRABAJO EN LA SECRETARIA DE EDUCACION DE TAMAULIPAS: MIGUEL



VALDEZ

EL RELEVO DE MANDO DE LA SECRETARIA DE EDUCACION las instrucciones del gobernador
AMERICO VILLARREAL ANAYA, fue dar una sacudida y aqui el secretario de Educación de Tamaulipas,
MIGUEL ANGEL VALDEZ GARCIA, entregó nuevos nombramientos para ocupar los cargos al frente de las
subsecretarías de Planeación, Administración, y Educación Media Superior y Superior.

En una reunión celebrada en la sala de juntas de la secretaría, se formalizó la entrega de nombramientos y la toma
de posesión de la maestra SILVIA MARTINEZ GUERRAS como subsecretaria de Planeación. Asimismo, el
licenciado HUGO FONSECA REYES, quien se desempeñaba como titular de la Unidad Ejecutiva, asumió la
Subsecretaría de Administración mientras que el doctor IGOR CRESPO SOLIS fue nombrado subsecretario de
Educación Media Superior y Superior.

Durante la ceremonia de entrega de nombramientos, Valdez García resaltó la importancia y el compromiso que
representa estar al frente de una subsecretaría en el sector educativo, comparándolo con la dirección de una
orquesta, en la que cada integrante debe cumplir su función con precisión y entrega para lograr un desarrollo
armónico de los procesos educativos.

TENIA QUE LLEGAR LA MANO del nuevo secretario y hoy por hoy se han dado los primeros pasos en el
relevo de mandos medios de la SET.

LLEVAN ALEGRIA A LA NIÑEZ DE NUEVO PROGRESO Y RIO BRAVO

INTEGRANTES DE LA AVANZADA TAMAULIPECA Y COEP de Rio Bravo, llevaron alegría a los niños y
niñas de Rio Bravo y Nuevo Progreso.

En el municipio de Rio Bravo, visitaron colonias Morelos, Hacienda las brisas y el infonavit La Paz entre otros
sectores que estarán llevando todavía alegría a la niñéz en le entrega de juguetes para los reyes del hogar.

ELEMENTOS DE ambas organizaciones que conforman estas estrcutruas acudieron a diversos lugares para
entregar en propia mano los regalos a los niños y las niñas.

EZEQUIEL CAVAZOS, ALEJANDRINA LARA, VERONICA GARZA, MARICELA CERRILLOS, LEO
ALVAREZ, CARLOS VAZQUEZ, ADRIAN BETANCOURTH, LETICIA RUIZ, ANATOLIA OLIVAREZ,
MARIO RODRIGUEZ, RAMON TAPIA ALVAREZ, HERIBERTO LOPEZ QUISTIAN, ILIANA TAVAREZ,
CARLOS AVENDAÑO, ELIZABET VELAZQUEZ, CARLOS PEREZ GALVAN, SAID PEREZ, YOVAN
RODRIGUEZ, RICARDO GOMEZ, NORMA MATA, MIGUEL VAZQUEZ, ALEJANDRO CANALES,
JULIAN CORONADO, ELIAS ESCOBAR, HUGO GUERRA, RUBEN MORENO, JULIA RABADAN,
MOISES ESQUIVEL, CARMELO PEREZ, ISAAC VALLEJO, entre otros elementos

RELEVOS Y MAS RELEVOS

EN EL AMBIENTE POLITICO, las cosas se están moviendo y en cualquier momento salta la liebre con mas
relevos y cambios como ha pasado en el gabinete estatal.

En los ayuntamientos, también las cosas andan moviéndose y en el municipio de Tampico, designaron como
nuevo director de comunicación social al experimentado periodista MIGUEL GARAY quien ya fungió en el
mismo cargo en el ayuntamiento de Matamoros.

FESTEJA MIGUEL ALMARAZ A MAESTROS

EL ALCALDE DE RIO BRAVO, MIGUEL ALMARAZ MALDONADO agasajó este martes anticipadamente a
los maestros con un lleno de mas de 2000 asistentes, regalos, cinco vehículos y muchos obsequios se rifarían



entre maestros en activo y jubilados que entregaron su vida a la educación.

MIGUEL ALMARAZ MALDONADO deja huella con este evento como nunca otro alcalde lo había realizado al
menos no los tres últimos que ha tenido Rio Bravo, me refiero a los electos en las urnas.

ALMARAZ recibió, saludó y conversó con el magisterio reunido en conocido centro social de la ciudad donde
convocó a la unidad de los riobravenses para alcanzar con mucho ánimo la obra y el trabajo por el municipio que
necesita la ciudad, que el atraso en que se encuentra se atienda tanto en el programa de pavimentación que lleva
acabo asi como de alumbrado público y también de atención a la salud y al educación donde dijo que es
importante fortalecer la infraestructura educativa.

APOYA CARLOS CANTUROSAS LEY FEDERAL DEL TRABAJO

El diputado federal CARLOS CANTUROSAS VILLARERAL informó que las y los diputados de la Cuarta
Transformación respaldaron por unanimidad la reforma a la Ley Federal del Trabajo, que garantiza un salario
base mínimo para trabajadores del sector servicios que viven de propinas, como los de restaurantes, bares, hoteles
y otros establecimientos similares.

La reforma establece que todos los trabajadores de este tipo de empresas deberán contar con un salario base que,
en ningún caso, podrá ser menor al salario mínimo.

"Esta reforma representa un paso firme hacia la justicia laboral y la dignificación del empleo de miles de familias
que adquieren su sustento en estos rubros de empleo, que es parte de lo que busca nuestra presidenta CLAUDIA
SHEINBAUM PARDO para el bienestar de los mexicanos y mexicanas; ahora su percepción no podrá ser
inferior al salario mínimo ni al salario mínimo profesional", señaló Canturosas.

Además, en el artículo 344, se amplía el catálogo de establecimientos análogos incluidos en la ley, reconociendo
formalmente a más sectores en donde se perciben propinas como parte fundamental de la remuneración.

En la reforma se incorpora en el artículo 346, el principio de distribución igualitaria de las propinas entre el
personal, integrándolas al total de las cuentas de consumo mediante tickets o facturas, salvo cuando sean
entregadas directamente.

Se fijan controles para que las propinas se consideren parte del pago por el servicio recibido, siendo opcional en
caso de propinas entregadas mano a mano.

Asimismo, en el artículo 347 se define que el porcentaje voluntario que las personas consumidoras decidan dejar
es una gratificación solidaria, un estímulo y retribución cooperativa por la calidad del servicio.

PROMUEVEN INSTALACION DE COMITES DE FAMILIAS MIGRANTES: BOCK

EL DIRIGENTE SOCIAL ROMAN BOCK, dio a conocer de la instalación de comités de familias de migrantes
en los municipios de Tula, Jaumave, Miquihuana donde mantiene un liderazgo importante.

ROMAN ha visitado el altiplano donde ya una ocasión fue candidateable muy fuerte por una diputación federal
por MORENA.

Un luchador social de izquierda de muchos años a pesar de su juventud y como empresario y joven emprendedor
nos lo hemos topado en diversos proyectos políticos de la cuarta transformación.

En su calidad de coordinador de mexicanos en el exterior de MORENA en Tamaulipas, ROMAN sigue visitando
diversos municipios de la entidad Tamaulipeca de donde es oriundo y dijo que seguirá promoviendo fuertemente
las gestiones y atención a las familias de los migrantes.



Lo anterior es como parte del trabajo que desarrolla la secretaria de atención a migrantes en el extranjero del
comité ejecutivo nacional de MORENA que a nivel nacional conduce ALEJANDRO ROBLES, y aquí, iniciaron
la instalación de los comités en Tamaulipas dijo ROMAN BOCK en un llamado a todos los simpatizantes y
militantes.

SIGUE PROCESO DE ELECCION DEL PODER JUDICIAL

EN LO FEDERAL, déjeme comentarle que abre cancha para ministro de la suprema corte por la boleta morada
con el número 48, se posiciona a nivel nacional con gran aceptación la presencia del abogado ARISTIDES
RODRIGO GUERRERO, quien cuenta con una amplia trayectoria en el ámbito institucional, su juventud y
entusiasmo que imprime en el territorio lo identifica plenamente ya la ciudadanía , yendo en su paso por cada
entidad del país, sienta las bases y precedente de un candidato a ministro que llega a la gente, que va con todo al
trabajo por una justicia transparente, de cara al pueblo y no a intereses personales de nadie.

PODEMOS MENCIONAR que ha sido en el tribunal electoral de la ciudad de México, director de la unidad de
estadística y jurisprudencia, titular de la unidad de procedimientos sancionadores, secretario de estudio y cuenta,
coordinador de difusión y publicación, secretario auxiliar.

En su trayectoria dentro del instituto de transparencia y protección de datos personales de la Ciudad de México
ha sido comisionado ciudadano del 2018-2021 y Comisionado presidente del 2021 al 2024.

Como también por la UNAM, en el ámbito académico destaco, que ha sido profesor de derecho desde hace 10
años, doctor en derecho con mención honorífica, además de contar con una maestría en derecho y con
especialidad en derecho constitucional, no sin antes haber logrado la licenciatura en derecho con un promedio de
9 y mención honorífica.

Es master en derecho parlamentario y elecciones por la Universidad Complutense; obtuvo la medalla al mérito
docente 2019 "Profesor José Santos Valdés".

Asi como cuenta con un curso de metodología de la comparación jurídica por la Universidad de Bolonia, Italia.

EN TAMAULIPAS

ISRAEL JARAMILLO ARAIZA, candidato a juez de lo familiar en el número 16 de la boleta azul, dijo que
quiere poner la justicia al servicio de la ciudadanía, con paso firme como señala en sus recorridos en la mitad de
este proceso, dijo que su compromiso es escuchar y resolver con transparencia para poner la justicia a las
personas y a los intereses.

Lo anterior lo señalo al recorrer el tianguis de las calicheras en la ciudad de Reynosa donde participa en este
proceso electoral del poder judicial.

Confiando plenamente en las autoridades electorales que están dando equidad y seguimiento a dicho proceso, en
el que ha sentido el apoyo de la ciudadanía al platicar de cerca y visitar sectores, colonias y comunidades de
Reynosa.

ISRAEL JARAMILLO ARAIZA, quien ha sido anteriormente juez en otros municipios del estado, es egresado
de la UAT.

AARON ARRATIA, es un candidato a juez de lo penal en el municipio de Reynosa, donde se encuentra ubicado
en la boleta numero 28. Mi formación académica me ha preparado para tomar decisiones judiciales justas y
fundamentadas.



Ha manifestado en sus recorridos que su formación lo ha preparado para tomar decisiones judiciales y es
egresado de la facultad de derecho como abogado en la UAT en la capital del estado, desde 2003 y quien ha
maestro de derecho constitucional por la misma universidad además de ser Especialista en Sistema Acusatorio y
Oral por el Instituto Nacional de Ciencias Penales desde el año 2016.

Y EN EL 2007, se especializó en materia penal en los sistemas tradicional y acusatorio oral.

AARON ARRATIA, ha visitado diversos sectores de la ciudad reiterando el compromiso de transparentar la
justicia, las acciones del poder judicial y en su desempeño durante varios años en el poder judicial desde diversas
trincheras acepta el reto de ir a la elección este primero de junio.

OTRO CANDIDATO A juez laboral, es el LIC. ALEXANDRO DE LA GARZA VIELMA que estará
participando como tal en la jurisdicción de municipios de Rio Bravo, Díaz Ordaz, Camargo y Reynosa.

Originario de Reynosa, funcionario público municipal y estatal asi como dentro del poder judicial estatal que lo
conoce a la perfección, se enlistó para ser electo juez laboral con esta jurisdicción donde tiene positiva aceptación
entre los ciudadanos.

En dias pasados estuvo en el municipio de Rio Bravo donde saludo y entregó volantes de su curriculum
promoviendo una justicia laboral y eficaz de llegar al cargo el primero de junio.

Joven abogado quien ha sido maestro en derecho laboral, quien va en la boleta melón #25.

UTTN FIRMA CONVENIO CON EMPRESAS POR MEJORES OPORTUNIDADES: EDGAR GARZA

La Universidad Tecnológica de Tamaulipas Norte (UTTN) y la empresa Alliance Specialized Systems firmaron
un convenio de colaboración para brindar mejores oportunidades de formación profesional a las y los estudiantes
de esta institución educativa.

EDGAR GARZA HERNANDEZ, rector de la universidad, y RICARDO ISAAC MENDEZ, representante legal
de la compañía, signaron este acuerdo que permitirá a las alumnas y los alumnos de la UTTN, acceder a visitas
industriales, estadías, escuela práctica, bolsa de trabajo, así como a estancias en modalidades de profesores y
profesor asesor.

Durante la firma del acuerdo, EDGAR GARZA destacó que este convenio abre nuevas oportunidades para las y
los estudiantes, permitiendo que su educación trascienda las aulas y se conecte de manera directa con el ámbito
empresarial.

Por su parte, Ricardo Alberto Isaac Méndez expresó su convicción de que esta alianza estratégica fortalecerá la
formación de futuros profesionales y contribuirá al desarrollo del sector productivo en la región.

El rector puntualizó que este convenio reafirma el compromiso de la UTTN y de Alliance Specialized Systems
con la educación, la investigación y el desarrollo de talento altamente capacitado, alineándose con la visión
humanista y las políticas educativas promovidas por el gobernador del Estado, AMERICO VILLARREAL e
implementada por la Secretaría de Educación de Tamaulipas, bajo la conducción de MIGUEL VALDEZ.

ENTREGARAN EN TAMPICO MEDALLA "LAURO AGUIRRE"

De manera unánime, el Cabildo de Tampico aprobó, este lunes entregar la medalla "Lauro Aguirre" el mérito
educativo a la profesora MARIA ISAURA ACOSTA HERNANDEZ como un reconocimiento a su larga e
impecable trayectoria magisterial de más de medio siglo formando cientos de generaciones.

La vigésima tercera Sesión Ordinaria de Cabildo, fue encabezada por la Presidenta municipal, MONICA



VILLARREAL, quien destacó la labor docente de la galardonada, revelando que será el próximo miércoles 14 de
mayo el día en que se le entregue la presea.

«Nos sentimos muy orgullosos que de manera unánime haya quedado establecido este reconocimiento que se
hará entrega el próximo 14 de Mayo, abonando de esta manera a la celebración del  Día del Maestro , como una
muestra especial a quienes han desarrollo de manera ejemplar su carrera».

Añadió que la profesora MARIA ISAURA ACOSTA ha ejercido la labor docente por 54 años en el nivel
secundaria formando a muchas generaciones de tampiqueños y contribuyendo activamente en elevar la calidad
educativa en los planteles donde prestó sus servicios.

La Presea «Lauro Aguirre» representa el más alto honor que el municipio de Tampico otorga a quienes, con su
dedicación a la docencia, han contribuido de manera significativa a la formación de generaciones y al
fortalecimiento de los valores educativos.

Envio mi felicitación por su cumpleaños el pasado 8 de mayo al amigo y ex presidente estatal de la CMIC, LIC.
ROBERTO SALINAS FERRER, JORGE BRENES CANTU, AMERICO VILLARREAL SANTIAGO Y
JUANITA SANCHEZ.

ASI COMO ESTE 9 de mayo felicito a ALBERTO MOCTEZUMA Y JOSE DURAN ROBLEDO.

ADEMAS de este 10 de mayo felicidades a todas las madres en su dia y el resto del año y por su cumpleaños
felicito a SIXTO RODRIGUEZ VERAZA, RICARDO CALDERON MACIAS, MARIA TERESA VIVIAN,
DELIA ARELLANO, HUGO MONTALVO Y ANTONIO GARZA.

TAMBIEN ESTE 11 de mayo felicito a RENE GAMEZ BARRERA, VICTOR GUARNEROS LAGUNES,
LUCERO DEOSDADY MARTINEZ, JUAN ZAPATA CASTRO, SANDRA RODRIGUEZ SILVA, recuerdo
en su aniversario luctuoso a mi primo hermano, RAUL VIVIAN MORIN.

FELICITO TAMBIEN A JUAN ZAPATA, JORGE REYNA OVALLE Y DAVID CAMPOS.

TAMBIEN ESTE 12 de mayo felicito a JORGE VAZQUEZ MARTINEZ, SAHILA ENRIQUEZ DE
VAZQUEZ, ANTONIO AMARO CHACON, MARCO BATARSE FERREL, RAUL PADILLA SALINAS Y
NORA GARCIA BOCANEGRA.

MIENTRAS QUE ESTE 13 de mayo felicito a dr. RODOLFO RODRIGUEZ RAMIREZ, ALFREDO LOPEZ,
JUAN JOSE RODRIGUEZ ALVARADO, ANTOLIN PALOMO, PEDRO ALONSO PEREZ, JAIME OJEDA
Y NARCISO ORTEGA.

ASI MISMO ESTE 14 DE MAYO mi felicitación para BLANCA ANZALDUA NAJERA, BONIFACIO
MONJARRAZ GUILLEN Y NOS VEREMOS.


